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Remarque Résumé 
Faire face à ce message sous réserve Qrouah Imam Ali bin Abi Talib, qu'Allah soit satisfait de lui, qui est passé 
de trois cents lire la plupart d'entre eux cognant contre les lectures fréquentes, et l'objectif de cette étude était 
de mettre en évidence la lecture de cet excellent compagnon et essayer de les rassembler dans la recherche 
indépendante de sorte que vous savez, comme d'autres lectures. 
Il  a  commencé  à  recueillir  des  lectures  peut  qu'Allah  soit  satisfait  de  lui  des  livres  de  lectures  et  
d'interprétation, et disposés selon le Saint Coran avec documentés, puis classés par les lectures fréquentes et 
anormales,  puis  choisissez  les  modèles  pour étudier  la  langue et  de  l'impact  idiosyncrasique de  côté  et  une 
déclaration d'interprétation. 

Mots-clés 

Imam Ali bin Abi Talib, qu'Allah soit satisfait de lui lectures lectures anomales conseils  d'interprétation 

Note Summary 

Dealing with this message subject Qrouah Imam Ali bin Abi Talib, may Allah be pleased with him, which 
increased from three hundred read Most of them thumping against the readings frequent, and the objective of 
this study was to highlight reading this great companion and try to collect them in independent research so 
you know, like other readings .  

He started collecting readings may Allah be pleased with him of the books of readings and interpretation, and 
arranged according to the Holy Quran with documented, and then classified by the frequent and abnormal 
readings, then choose which models to study the language and idiosyncratic side impact and a statement of 
interpretation. 
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